

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern,

ich freue mich, mich Euch und Ihnen vorstellen zu dürfen. Mein Name ist Andreas Pawolleck und ich verstärke seit dem 1. Februar das Kollegium der Robert-Härtwig-Schule in Oschatz in den Fächern Geschichte, Gemeinschaftskunde, WTH/S und Mathematik. Als Lehrer liegt es mir besonders am Herzen mit Euch liebe Schüler*innen Unterrichtsstunden zu gestalten die spannend, abwechslungsreich und auch mal lustig sind. Ich hoffe wir haben bald die Möglichkeit uns persönlich in der Schule kennenzulernen. Sollte dies nicht sofort möglich sein, treffen wir uns eben online in einer Konferenz.



Bis dahin noch ein paar persönliche Dinge von mir. Ich bin 28 Jahre alt, wohne in Wurzen, bin verheiratet und ein Hundemensch. Neben dem Schulalltag verbringe ich meine Tage gern an der frischen Luft in der Natur oder im Garten oder beim Sport.

Ich freue mich auf den Schulalltag mit Euch und Ihnen und wünsche bis dahin vor allem Gesundheit und Durchhaltevermögen. Mit freundlichen Grüßen.

A. Pawolleck